

Studienreise nach Okinawa 2018

Das Maru Dojo organisiert zum vierten Mal eine Studienreise nach Okinawa, dem Geburtsort des Karate Do und Kobudo. Während rund zwei Wochen haben Interessierte die Möglichkeit, in verschiedenen Dojos zu trainieren und in die einzigartige Kultur Okinawas einzutauchen. Neben täglichen Trainings stehen verschiedene Ausflüge auf der tropischen Hauptinsel selbst wie auch auf einer Nachbarinsel auf dem Programm. Selbstverständlich ist es möglich, auf individuelle Wünsche einzugehen. Okinawa hat sehr viel zu bieten und ist unter anderem eine Traumdestination für Taucher.

Zeitplan

9. April Abflug ab Zürich Flughafen via Tokyo oder Osaka
10. April Ankunft in Okinawa
Sightseeing in Naha
ab 12. April Trainings:

Kobudo im Matayoshi Kobudo Kodokan unter Soke Matayoshi und Marko Marffy
Goju Ryu Karate Do unter Kuba Sensei*

*Diese Trainings konnten bis zur Ausschreibung noch nicht definitiv vereinbart werden.

21. April Rückreise ab Okinawa, Ankunft in der Schweiz entweder am selben Tag oder am Folgetag.

Kosten

Die Kosten betragen 1900.- Franken inkl. Hotel in Naha sowie in der Transit-Destination, Trainingsgebühren, Sightseeing, Frühstück und Sayonara-Party mit Okinawanischem Dinner. Verpflegungskosten sind nicht inbegriffen.

Weitere Informationen und Anmeldung

Marko Marffy gibt gerne unter info@marudojo.ch oder unter der Nummer 078 835 63 89 Auskunft. Anmeldeschluss ist am 15. Februar 2018.

Haftung

Das Bestehen eines genügenden Versicherungsschutzes ist Sache der teilnehmenden Personen. Es wird jegliche Haftung ausgeschlossen. Änderungen und Abweichungen bleiben vorbehalten.

